

Paul-Éluard – Expo sur les maisons éclusières

Publié le 26 septembre 2017



Jeudi, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard, invitait les responsables de l'association Canal Guerlédan Pontivy, les élèves de culture bretonne et les familles descendantes des habitants des maisons éclusières, au vernissage de l'exposition réalisée par les élèves. La principale a insisté sur le « gros travail de collectage qui a été fait. Le résultat témoigne que vous êtes des passeurs de mémoires ». Louise-Anne Le Gac, professeur de culture bretonne, a ajouté : « avec de la peine et du temps, on vient à terme de toutes choses ». A voir dans le hall d'accueil du collège.